

Jumat Bersih, Wujud Kepedulian Prajurit Korem 142/Tatag Terhadap Lingkungan

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Jun 21, 2024 - 15:23



Mamuju,— Prajurit Korem 142/Tatag menunjukkan komitmen mereka terhadap kebersihan dan kelestarian lingkungan melalui kegiatan "Jumat Bersih" yang diselenggarakan oleh Pemda Prov. Sulbar di sepanjang jalan Arteri, Jalan Abdul Malik Pattana Endeng Kel. Rangas, Kecamatan Simboro, Kabupaten Mamuju Prov Sulbar. Jumat (21/06/2024)



Kegiatan ini dihadiri Pj Gubernur Sulbar Dr. Bahtiar Haharuddin, M.Si, Forkopimda Sulbar, dan melibatkan TNI, Polri, pelajar, ASN, PPPK, dan TATT di Lingkup Pemda Sulbar dan Pemda Kabupaten Mamuju.

Kegiatan kerja bakti dan gotong royong ini dimulai sejak pukul 06.00 WITA dengan antusiasme tinggi dari semua peserta.

Komandan Korem 142/Tatag, Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si mengatakan kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sekaligus mempererat hubungan antar instansi pemerintah dan masyarakat.



"Kami ingin memberikan contoh nyata kepada masyarakat bahwa kepedulian terhadap lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan demi kesehatan dan kenyamanan bersama," ujar Brigjen TNI Deni Rejeki

Brigjen TNI Deni Rejeki berharap kegiatan ini dapat menjadi budaya rutin yang dilakukan oleh seluruh lapisan masyarakat. "Saya mengajak seluruh Prajurit TNI-Polri, ASN, Pemda, pelajar, dan masyarakat untuk menjadikan Jumat Bersih sebagai bagian dari rutinitas kita. Dengan kebersamaan dan gotong royong, kita dapat menjaga lingkungan kita tetap bersih dan sehat," tambahnya.

Korem 142/Tatag berkomitmen untuk terus mendorong dan memfasilitasi kegiatan serupa di masa mendatang. "Kami akan terus mengajak dan mendukung seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan. Lingkungan yang bersih adalah cermin dari kepedulian kita semua," tutup Brigjen TNI Deni.